



GOLTIX® SILVER
SOUPLESSE D'UTILISATION

HERBICIDE BETTERAVE

En pré-levée ou post-levée
jusqu'à 5 passages.



CARRÉ ET NESTLÉ S'ASSOCIENT DANS LE PROGRAMME SOLS VIVANTS

Eloi Pailloux - 25 novembre 2022 - Conservation des sols

Une trentaine d'agriculteurs, dont la collecte est réalisée par Carré, sont impliqués dans l'accord signé avec Nestlé et annoncé par le négoce le 23 novembre. Ils contribueront, en développant l'agriculture régénératrice, à la décarbonation de l'approvisionnement de Nestlé, moyennant une prime.



Maximilien Carré, directeur général du Groupe Carré, et Charles Léonardi, directeur Supply Chain Nestlé France (photo Carré).



Pour atteindre la neutralité carbone d'ici à 2050, Nestlé souhaite **décarboner son approvisionnement** en matière première agricole à travers le **programme Sols vivants**. Une logique qui passe par l'implication des organismes stockeurs travaillant avec le groupe. Après l'annonce, au Salon de l'agriculture, d'un accord avec la coopérative **Noriap**, un communiqué publié le 23 novembre officialise l'implication du négoce Carré. Le levier activé est le même : accompagner les agriculteurs, à travers leur OS, vers l'agriculture régénératrice.

Carré, une antériorité sur l'agriculture régénératrice

Un contrat sur cinq ans a été signé entre les deux parties. Il engage Carré à livrer le blé produit dans le cadre de cette démarche à l'usine Purina de Marconnelle (Pas-de-Calais). « Une prime graduelle, en fonction du niveau d'engagement, est attribuée à l'agriculteur dans le cadre de son implication dans le programme », explique le communiqué. Le montant de ces primes demeure confidentiel à ce stade. Le négoce précise à *Référence agro* que **près de trente producteurs sont impliqués** pour commencer, l'idée étant d'en recruter davantage à court terme. Carré se positionne comme une structure engagée sur l'agriculture de régénération, notamment travaillée sur les 30 hectares d'expérimentation de sa ferme pilote en agroécologie.

Du diagnostic à la pratique

Le format est très similaire à celui mis en place avec Noriap. Suite à la réalisation d'un **diagnostic par la fondation Earthworm**, les agriculteurs s'engagent à se former et à mettre en pratique les recommandations co-formulées par Earthworm et le Groupe Carré, depuis le choix de couverts végétaux, leur implantation et leur destruction, au travail du sol, en passant par la rotation des cultures et les apports de matières organiques.

ÇA BOUGE



Un nouveau directeur général à la DGPE

24 novembre 2022



Changement de présidence à la